

Una gran complejidad en la Cumbre del G20 en Alemania



Hamburgo, 7 jul (RHC) La Ministra de Relaciones Exteriores de Alemania, Angela Merkel, reconoció una gran complejidad en los debates surgidos en la cumbre del G20, principalmente en temas claves como el comercio y el cambio climático.

“Aquí los debates son muy complicados, no tengo por qué ocultarlo”, dijo la canciller al evaluar el encuentro que reúne en esta ciudad a jefes de Estado y de Gobierno de las principales potencias industrializadas y emergentes a escala internacional.

Entre los temas examinados estuvieron también la lucha contra el terrorismo, el crecimiento económico global, el desarrollo sostenible y la energía.

Al decir de Merkel, la mayor parte de los miembros del Grupo de los 20 (G20) reconoció la importancia de implementar el Acuerdo de París sobre cambio climático y en que “se necesita el libre comercio pero también un comercio justo”.

Por lo visto, las divergencias principales apuntan a Estados Unidos, cuyo gobierno refuerza prácticas de proteccionismo comercial y mantiene su decisión de desconocer el compromiso internacional de enfrentamiento a los problemas del clima y la degradación medioambiental.

También se reportaron numerosos enfrentamientos entre manifestantes contra la cumbre del G-20 y fuerzas de seguridad en esta ciudad del norte de Alemania.

Las protestas subieron su tono a partir de la noche del jueves y prosiguieron hasta temprano en la mañana de este viernes, horas antes de la apertura formal de la reunión de las primeras 20 economías mundiales y otros líderes invitados.

Las autoridades reportaron al menos 45 personas detenidas y 159 policías resultaron heridos durante los disturbios.

De igual forma, numerosas fuentes reportan el lanzamiento de cohetes pirotécnicos contra un helicóptero policial y de cócteles molotov contra los agentes del orden.

El agravamiento de la situación comenzó al detectarse la presencia de un millar de encapuchados en la manifestación de radicales convocada bajo el lema "Welcome to hell".

En respuesta a esos protestantes, las fuerzas antidisturbios hicieron uso de cañones de agua a presión para dispersarlos.

Varios medios indican que en esa marcha participaron unas 12 mil personas y las fuerzas de seguridad identificaron a alrededor de dos mil de ellas como miembros de colectivos violentos.

Otros sucesos fueron protagonizados por grupos de hasta 200 manifestantes, quienes intentaron bloquear los accesos al centro de congresos donde tiene lugar el evento.

Por otra parte, las autoridades alemanas informaron sobre acciones de sabotaje también en vías de tren, destrucción de mobiliario urbano y quema de automóviles aparcados.

Estas protestas ocurren a pesar del despliegue de aproximadamente 20 mil agentes para garantizar la seguridad del evento, así como la prohibición del acceso a una zona de 38 kilómetros cuadrados alrededor del pabellón ferial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134907-una-gran-complejidad-en-la-cumbre-del-g20-en-alemania>



Radio Habana Cuba